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Il caso. Si diede fuoco
ha gravi ustioni
resta in Rianimazione

E’ ancora ricoverato all’ospedale di Militello
Val di Catania, in rianimazione, il cinquan-
tenne vittoriese che la mattina di Santo Ste-
fano si è dato fuoco dopo essersi cosparso di
benzina. L’uomo presenta ustioni di secon-
do e terzo grado sul 30% del corpo. La situa-
zione è critica, ma per i medici non corre-
rebbe pericolo di vita.

L’uomo è arrivato al Guzzardi martedì
mattina in condizioni critiche. Poche ore
dopo, personale dello stesso ospedale di

Vittoria, dopo averlo stabilizzato, lo ha poi
accompagnato prima al Cannizzaro di Cata-
nia e poi al nosocomio di Militello Val di
Catania. Al Centro grandi ustionati del "Can-
nizzaro", l’uomo ha ricevuto altre cure e do-
po circa due ore è stato ulteriormente tra-
sportato, sempre a bordo del mezzo di soc-
corso, all´ospedale di Militello. Solo in tarda
serata, dopo le 22, l’ambulanza è tornata
indietro giungendo al nosocomio ipparino
solo intorno a mezzanotte. Per capire le ra-

gioni del gesto, gli uomini del Commissaria-
to di Polizia di Stato di Vittoria hanno già
interrogato amici e parenti del cinquanten-
ne. Fra questi anche il fratello che ha presta-
to i primi soccorsi prima del trasferimento
al "Guzzardi" e del successivo ricovero in
territorio catanese. Sembra che l’uomo ab-
bia deciso di compiere questo gesto estre-
mo dopo una accesa discussione in fami-
glia.

NADIA D’AMATO

«Un momento difficile
e 17 milioni da investire»

DA ASSESSORE AD ESPERTO

Occhipinti: «Lascio
ma continuerò»

GIUSEPPE LA LOTA

La sala Quarto Stato è occupata dal-
la Commissione di indagine prefet-
tizia (a 5 giorni dalla scadenza non
si riesce a capire se sarà chiesta una
proroga di ulteriori 3 mesi), il salo-
ne degli Specchi è una cella frigori-
fero e il sindaco Giovanni Moscato
preferisce il tepore della sua stanza
per conversare comodamente con i
giornalisti. “Un momento difficile -
esordisce il sindaco - mentre nel-
l’altra stanza spulciano documenti
sugli ultimi 11 anni attività politi-
co-amministrativa, noi program-
miamo e andiamo avanti come se
dovessimo restare qui per altri 30
anni”. Il resoconto di Moscato ri-
guarda il passato ma è proiettato al
futuro. Ovvero, all’attività ammini-
strativa svolta in questi 12 mesi e a
come spendere 17 milioni di euro
per la sola città di Vittoria, benefi-
ciaria insieme a Gela (che di milioni
di euro ne avrà 19 in rapporto al nu-
mero degli abitanti) del progetto A-
genda Urbana che il dirigente di
settore Alessandro Basile ha curato
con tanta diligenza dal punto di vi-
sta tecnico e burocratico prima di
consegnarlo nelle mani dell’ammi -
nistrazione.
“Con questo finanziamento - speci-
fica il sindaco - potremo procedere
alla digitalizzazione della pubblica

amministrazione, all’efficienta -
mento energetico, alla ristruttura-
zione degli edifici scolastici, all’illu -
minazione urbana, alla mobilità so-
stenibile, agli interventi sul settore
del dissesto idrogeologico, all’assi -
stenza per anziani e asili nido”. In

Sicilia, si vanta il sindaco, solo Gela
e Vittoria, che superano i 100 mila
abitanti, e il comune di Messina
hanno ottenuto il finanziamento
previsto dal Regolamento Po Fesr
2014/2010. Parla e sfoglia il calen-
dario 2017 il sindaco, giusto per
non dimenticare nulla delle cose
fatte, partendo dal presupposto di
avere ereditato una massa debito-
ria di circa 50 milioni di euro per
vecchie forniture, debiti fuori bi-
lancio accumulate negli anni ’80,
dai tempi quando egli stesso, classe
1977, non aveva ancora 10 anni.
“Soldi tolti ai servizi - ammette - in
qualche modo recuperati con la ri-
duzione delle posizioni organizza-
tive, con i tagli alla telefonia mobile
di circa il 30%, i tagli alle spese di Ga-
binetto e altro. L’assenza della Re-
gione fino a novembre e la scom-
parsa delle province non ci hanno
aiutato, ma come vedete riusciamo
a dare ancora servizi alla città. In un
anno e mezzo abbiamo fatto molto,
ma non siamo soddisfatti al massi-
mo: lo saremo quando avremo rea-
lizzato interamente il nostro pro-
getto”.

Calendario alla mano, il sindaco
sciorina l’elenco dei successi otte-
nuti mese per mese da quando am-
ministra. E mette al primo posto il
suo “fiore all’occhiello”, la partenza
della raccolta differenziata, avve-

nuta il 20 marzo scorso. “Ci hanno
preso come modello e ci hanno pu-
re premiato- dice il sindaco a chi gli
contesta la presenza di immondizia
nelle periferie e nelle discariche a-
busive- abbiamo raggiunto a no-
vembre il 58% di raccolta. E in que-
sto momento c’è la fila di gente che
chiede l’annullamento delle multe
che si sono beccate grazie alle tele-
camere mentre scaricavano rifiuti a
cielo aperto”.

Dalla differenziata ormai avviata,
al megaprogetto che potrebbe cam-
biare il volto della frazione di Sco-
glitti e favorire il definitivo lancio
turistico, all’approvazione del Pia-
no regolatore generale dopo tanti
anni. Il finanziamento del progetto
definitivo per il raddoppio del lun-
gomare di Scoglitti. “Speriamo che
nel 2018 possa andare a gara in mo-
do da iniziare il lavoro subito dopo
l’estate- anticipa il sindaco- si tratta
di un’altra grossa opera che stravol-
gerà il lungomare e lo renderà ap-
petibile ai turisti e agli investitori”.

Grande attenzione sarà riservata
alle strutture scolastiche, che mai
come in questo periodo sono ridot-
te a colabrodo. “Ci sono scuole- dice
Moscato- che quando piove si alla-
gano. Grazie a 3 mutui contratti po-
tremmo intervenire presso gli isti-
tuti Pappalardo, Fuschi, Santissimo
Rosario, in modo particolare per la
palestra, la Vittoria Colonna e l’isti -
tuto comprensivo Sciascia di Sco-
glitti”. Compiacimento, esprime
Moscato per i risultati ottenuti in
campo sanitario. “Le attenzioni del
governo regionale consistono nei
finanziamenti che abbiamo annun-
ciato sul Pronto soccorso”. Tra le ri-
ghe finali, il sindaco non manca di
citare la nuova giunta che viene de-
finita “più politica e pragmatica”.

LA CONSEGNA DEGLI ATTESTATI AGLI ATLETI CHE HANNO PARTECIPATO ALL’INIZIATIVA

LA FESTA DELLO SPORT

Cinquecento gli atleti
che ricevono gli attestati
Il debutto della neonata scuola di bici al-
la festa dello sport, durata ben tre giorni
presso la cittadella sportiva e giunta alla
sua seconda edizione, è stata la “cifra”
che a Vittoria non esistono sport consi-
derati di serie B. A ulteriore riprova di ciò
vi è stata la consegna dei ben cinquecen-
to attestati ad altrettanti atleti vittoriesi
che, grazie all’impulso dato da società e
allenatori alla loro passione, si cimenta-
no con impegno nelle più diverse disci-
pline passando dai karateka agli arcieri,
ai pivot, ai calciatori e altre specialità
sportive.
“Tangibile l’aria della festa respirata nel
corso della tre giorni” commenta con
grande soddisfazione il delegato allo
sport e consigliere di maggioranza, Ste-
fano Frasca che con l 'associazione TMS,
presieduta da Emanuele Battaglia, ha or-

ganizzato l’evento. “ Abbiamo dato visi-
bilità a tutto il mondo agonistico sporti-
vo del nostro territorio” prosegue Frasca
sottolineando la spettacolarità della tre
giorni con le esibizioni di gare e compe-
tizioni . “Si sono esibiti squadre e atleti di
sport minori o poco conosciuti che stan-
no portando vanto alla comunità e al ter-
ritorio ibleo “ annota il delegato allo
sport riferendosi a “ tiro con l' arco, ten-
nis tavolo, ciclismo su strada e mountain
bike, e sport da combattimento come
boxe,marti marziali, badminton rugby ,
atletica leggera, hockey”. “Insieme alle
società sportive della città - conclude
Frasca - ringraziamo anche quelle di A-
cate, Comiso, Santa Croce Camarina, Ge-
la, Pachino e Avola che hanno contribui-
to alla riuscita”.

D. C.

Il ritorno
del gruppo
di Forza Italia
in Consiglio

g.l.l.) Rinasce Forza Italia, che man-
cava in Consiglio dai tempi di Ric-
cardo Terranova. Il nuovo gruppo
consiliare Fi è composto dai 3 con-
siglieri di Sviluppo ibleo, Biagio
Pelligra (già nominato capogrup-
po), Gaetano Motta e Daniela Pino
(che fanno capo alla corrente di Ni-
no Minardo) il cui leader e vice sin-
daco Andrea La Rosa preserverà u-
gualmente l’identità del movi-
mento civico Sviluppo ibleo; e dai
due di Riavvia Vittoria, Rosa Maria
Mazzone e Daniele Barrano, diven-
tato assessore, che fanno riferi-
mento alla corrente di Orazio Ra-
gusa. “Inizia una nuova stagione
politica – dice l’assessore La Rosa –
ed era necessario che anche la geo-
grafia politica del civico consesso
potesse assumere una nuova iden-
tità”. Il gruppo doveva essere for-
mato da 7 componenti, ma le dia-
tribe interne non hanno consentito
a Toti Miccoli e Agata Iaquez di
transitare nel gruppone.

PALAZZO IACONO

Moscato programma il futuro mentre la Commissione scava nel passato

Da sinistra i neoassessori
Alfredo Vinciguerra e Valeria Zorzi

con al centro il sindaco
Giovanni Moscato e il riconfermato

assessore Paolo Nicastro

IL GRUPPO CONSILIARE DI FORZA ITALIA

taccuino
Il meteo
Sereno o poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
12 gradi. I venti, da moderati
a forti, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Ovest. Il sole sorge alle 07.013
e tramonta alle 16.52. La luna,
gibbosa crescente, leva alle
14.01 e cala alle 2.44. Mare da
forte a molto forte. Altezza
onde: da 176 a 253 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: Contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza:

Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna
Roma, via Roma, n.161/C. Tel.

0932.981887.
Appuntamenti al cinema.

Multisala Golden, via Adua
204. Sala 1: “Il toro
Ferdinando” alle ore 16.30,
“Natale da Chef” alle ore
18.30, “Wonder” alle ore
20.30, “Poveri ma ricchissimi”
alle ore 22.30. Sala 2: “Coco”
alle ore 16-18-20.20.

DANIELA CITINO

Pubblica Istruzione, fondi co-
munitari, randagismo, parchi
e riserve. Eccezione fatta per i
Servizi sociali, è questo il po-
ker amministrativo affidato
dal sindaco Moscato a Gia-
nluca Occhipinti.

Deluso oppure compiaciuto
di essere rimasto in squadra
da esperto?

«Confesso di averci riflettuto
a lungo. D’istinto avrei voluto
dire “no grazie, esperienza
conclusa, torno alle mie atti-
vità professionali”, poi ripen-
sando a ciò che avrei lasciato
d’incompiuto, mi sono detto
che mi era stata fornita l’oc-
casione di completare le pro-
gettualità messe in campo
durante il mio anno e mezzo
di vita assessoriale».

Non proprio tutte. All’ap-
pello mancano i servizi so-
ciali.

«Ammetto una sottile ama-
rezza di fondo, anche perché
sono un pedagogista e nutro
una sincera passione per il
sociale, tuttavia mi consola
lasciare in consegna un as-
sessorato che, mai prima d’o-
ra, conta sull’utilizzo di stru-
menti economici. Dopo avere
fatto ripartire i piani di Zona
abbiamo rimesso in sesto l’ e-
quipe psico-pedagogica, rim-
polpato il settore di assistenti
sociali, investito su progetti,
mai prima realizzati, sull’au-
tismo e inoltre, contando sul-
la sinergia con lo Sprar, ab-
biamo costruito una fattiva

progettualità d’integrazione
e, non ultimo, abbiamo riav-
viato il dialogo con l’Uepe, se-
zione del tribunale preposto
a commutare la pena in atti-
vità lavorative socialmente
utili».

Giusto dire che lascia senza
rimpianti?

«Diciamo che sono soddisfat-
to di ciò che ho costruito. Ho
dato prova di buona prassi
amministrativa».

Che comunque potrà conti-
nuare ad esercitare in altri
settori strategici. Come il
randagismo, del resto è no-
torio il suo impegno anima-
lista.

«Sì, verissimo. Ma trattare
con i padroni dei cani, mi cre-
da, è veramente complicato.
Comunque sia, m’impegnerò
nel completare l’iter per la
gestione del canile comunale
con l’affidamento ad impren-
ditori privati e nello specifico
ad un imprenditore toscano
disponibile ad occuparsene».

E adesso veniamo al museo
italo-ungherese. Il protocol-
lo d’intesa con il Fermi è una
sua creatura e il mantenere
la funzione di esperto nella
Pubblica istruzione le con-
sentirà di occuparsene an-
cora.

«Non svelo nulla quando dico
che con l’ex campo di con-
centramento ho un legame
viscerale, mio padre ne è sta-
to l’ultimo maresciallo in ser-
vizio. Sono contento che la
memoria del luogo torni vi-
va».
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Il caso. Si diede fuoco
ha gravi ustioni
resta in Rianimazione

E’ ancora ricoverato all’ospedale di Militello
Val di Catania, in rianimazione, il cinquan-
tenne vittoriese che la mattina di Santo Ste-
fano si è dato fuoco dopo essersi cosparso di
benzina. L’uomo presenta ustioni di secon-
do e terzo grado sul 30% del corpo. La situa-
zione è critica, ma per i medici non corre-
rebbe pericolo di vita.

L’uomo è arrivato al Guzzardi martedì
mattina in condizioni critiche. Poche ore
dopo, personale dello stesso ospedale di

Vittoria, dopo averlo stabilizzato, lo ha poi
accompagnato prima al Cannizzaro di Cata-
nia e poi al nosocomio di Militello Val di
Catania. Al Centro grandi ustionati del "Can-
nizzaro", l’uomo ha ricevuto altre cure e do-
po circa due ore è stato ulteriormente tra-
sportato, sempre a bordo del mezzo di soc-
corso, all´ospedale di Militello. Solo in tarda
serata, dopo le 22, l’ambulanza è tornata
indietro giungendo al nosocomio ipparino
solo intorno a mezzanotte. Per capire le ra-

gioni del gesto, gli uomini del Commissaria-
to di Polizia di Stato di Vittoria hanno già
interrogato amici e parenti del cinquanten-
ne. Fra questi anche il fratello che ha presta-
to i primi soccorsi prima del trasferimento
al "Guzzardi" e del successivo ricovero in
territorio catanese. Sembra che l’uomo ab-
bia deciso di compiere questo gesto estre-
mo dopo una accesa discussione in fami-
glia.

NADIA D’AMATO

«Un momento difficile
e 17 milioni da investire»

DA ASSESSORE AD ESPERTO

Occhipinti: «Lascio
ma continuerò»

GIUSEPPE LA LOTA

La sala Quarto Stato è occupata dal-
la Commissione di indagine prefet-
tizia (a 5 giorni dalla scadenza non
si riesce a capire se sarà chiesta una
proroga di ulteriori 3 mesi), il salo-
ne degli Specchi è una cella frigori-
fero e il sindaco Giovanni Moscato
preferisce il tepore della sua stanza
per conversare comodamente con i
giornalisti. “Un momento difficile -
esordisce il sindaco - mentre nel-
l’altra stanza spulciano documenti
sugli ultimi 11 anni attività politi-
co-amministrativa, noi program-
miamo e andiamo avanti come se
dovessimo restare qui per altri 30
anni”. Il resoconto di Moscato ri-
guarda il passato ma è proiettato al
futuro. Ovvero, all’attività ammini-
strativa svolta in questi 12 mesi e a
come spendere 17 milioni di euro
per la sola città di Vittoria, benefi-
ciaria insieme a Gela (che di milioni
di euro ne avrà 19 in rapporto al nu-
mero degli abitanti) del progetto A-
genda Urbana che il dirigente di
settore Alessandro Basile ha curato
con tanta diligenza dal punto di vi-
sta tecnico e burocratico prima di
consegnarlo nelle mani dell’ammi -
nistrazione.
“Con questo finanziamento - speci-
fica il sindaco - potremo procedere
alla digitalizzazione della pubblica

amministrazione, all’efficienta -
mento energetico, alla ristruttura-
zione degli edifici scolastici, all’illu -
minazione urbana, alla mobilità so-
stenibile, agli interventi sul settore
del dissesto idrogeologico, all’assi -
stenza per anziani e asili nido”. In

Sicilia, si vanta il sindaco, solo Gela
e Vittoria, che superano i 100 mila
abitanti, e il comune di Messina
hanno ottenuto il finanziamento
previsto dal Regolamento Po Fesr
2014/2010. Parla e sfoglia il calen-
dario 2017 il sindaco, giusto per
non dimenticare nulla delle cose
fatte, partendo dal presupposto di
avere ereditato una massa debito-
ria di circa 50 milioni di euro per
vecchie forniture, debiti fuori bi-
lancio accumulate negli anni ’80,
dai tempi quando egli stesso, classe
1977, non aveva ancora 10 anni.
“Soldi tolti ai servizi - ammette - in
qualche modo recuperati con la ri-
duzione delle posizioni organizza-
tive, con i tagli alla telefonia mobile
di circa il 30%, i tagli alle spese di Ga-
binetto e altro. L’assenza della Re-
gione fino a novembre e la scom-
parsa delle province non ci hanno
aiutato, ma come vedete riusciamo
a dare ancora servizi alla città. In un
anno e mezzo abbiamo fatto molto,
ma non siamo soddisfatti al massi-
mo: lo saremo quando avremo rea-
lizzato interamente il nostro pro-
getto”.

Calendario alla mano, il sindaco
sciorina l’elenco dei successi otte-
nuti mese per mese da quando am-
ministra. E mette al primo posto il
suo “fiore all’occhiello”, la partenza
della raccolta differenziata, avve-

nuta il 20 marzo scorso. “Ci hanno
preso come modello e ci hanno pu-
re premiato- dice il sindaco a chi gli
contesta la presenza di immondizia
nelle periferie e nelle discariche a-
busive- abbiamo raggiunto a no-
vembre il 58% di raccolta. E in que-
sto momento c’è la fila di gente che
chiede l’annullamento delle multe
che si sono beccate grazie alle tele-
camere mentre scaricavano rifiuti a
cielo aperto”.

Dalla differenziata ormai avviata,
al megaprogetto che potrebbe cam-
biare il volto della frazione di Sco-
glitti e favorire il definitivo lancio
turistico, all’approvazione del Pia-
no regolatore generale dopo tanti
anni. Il finanziamento del progetto
definitivo per il raddoppio del lun-
gomare di Scoglitti. “Speriamo che
nel 2018 possa andare a gara in mo-
do da iniziare il lavoro subito dopo
l’estate- anticipa il sindaco- si tratta
di un’altra grossa opera che stravol-
gerà il lungomare e lo renderà ap-
petibile ai turisti e agli investitori”.

Grande attenzione sarà riservata
alle strutture scolastiche, che mai
come in questo periodo sono ridot-
te a colabrodo. “Ci sono scuole- dice
Moscato- che quando piove si alla-
gano. Grazie a 3 mutui contratti po-
tremmo intervenire presso gli isti-
tuti Pappalardo, Fuschi, Santissimo
Rosario, in modo particolare per la
palestra, la Vittoria Colonna e l’isti -
tuto comprensivo Sciascia di Sco-
glitti”. Compiacimento, esprime
Moscato per i risultati ottenuti in
campo sanitario. “Le attenzioni del
governo regionale consistono nei
finanziamenti che abbiamo annun-
ciato sul Pronto soccorso”. Tra le ri-
ghe finali, il sindaco non manca di
citare la nuova giunta che viene de-
finita “più politica e pragmatica”.

LA CONSEGNA DEGLI ATTESTATI AGLI ATLETI CHE HANNO PARTECIPATO ALL’INIZIATIVA

LA FESTA DELLO SPORT

Cinquecento gli atleti
che ricevono gli attestati
Il debutto della neonata scuola di bici al-
la festa dello sport, durata ben tre giorni
presso la cittadella sportiva e giunta alla
sua seconda edizione, è stata la “cifra”
che a Vittoria non esistono sport consi-
derati di serie B. A ulteriore riprova di ciò
vi è stata la consegna dei ben cinquecen-
to attestati ad altrettanti atleti vittoriesi
che, grazie all’impulso dato da società e
allenatori alla loro passione, si cimenta-
no con impegno nelle più diverse disci-
pline passando dai karateka agli arcieri,
ai pivot, ai calciatori e altre specialità
sportive.
“Tangibile l’aria della festa respirata nel
corso della tre giorni” commenta con
grande soddisfazione il delegato allo
sport e consigliere di maggioranza, Ste-
fano Frasca che con l 'associazione TMS,
presieduta da Emanuele Battaglia, ha or-

ganizzato l’evento. “ Abbiamo dato visi-
bilità a tutto il mondo agonistico sporti-
vo del nostro territorio” prosegue Frasca
sottolineando la spettacolarità della tre
giorni con le esibizioni di gare e compe-
tizioni . “Si sono esibiti squadre e atleti di
sport minori o poco conosciuti che stan-
no portando vanto alla comunità e al ter-
ritorio ibleo “ annota il delegato allo
sport riferendosi a “ tiro con l' arco, ten-
nis tavolo, ciclismo su strada e mountain
bike, e sport da combattimento come
boxe,marti marziali, badminton rugby ,
atletica leggera, hockey”. “Insieme alle
società sportive della città - conclude
Frasca - ringraziamo anche quelle di A-
cate, Comiso, Santa Croce Camarina, Ge-
la, Pachino e Avola che hanno contribui-
to alla riuscita”.

D. C.

Il ritorno
del gruppo
di Forza Italia
in Consiglio

g.l.l.) Rinasce Forza Italia, che man-
cava in Consiglio dai tempi di Ric-
cardo Terranova. Il nuovo gruppo
consiliare Fi è composto dai 3 con-
siglieri di Sviluppo ibleo, Biagio
Pelligra (già nominato capogrup-
po), Gaetano Motta e Daniela Pino
(che fanno capo alla corrente di Ni-
no Minardo) il cui leader e vice sin-
daco Andrea La Rosa preserverà u-
gualmente l’identità del movi-
mento civico Sviluppo ibleo; e dai
due di Riavvia Vittoria, Rosa Maria
Mazzone e Daniele Barrano, diven-
tato assessore, che fanno riferi-
mento alla corrente di Orazio Ra-
gusa. “Inizia una nuova stagione
politica – dice l’assessore La Rosa –
ed era necessario che anche la geo-
grafia politica del civico consesso
potesse assumere una nuova iden-
tità”. Il gruppo doveva essere for-
mato da 7 componenti, ma le dia-
tribe interne non hanno consentito
a Toti Miccoli e Agata Iaquez di
transitare nel gruppone.

PALAZZO IACONO

Moscato programma il futuro mentre la Commissione scava nel passato

Da sinistra i neoassessori
Alfredo Vinciguerra e Valeria Zorzi

con al centro il sindaco
Giovanni Moscato e il riconfermato

assessore Paolo Nicastro

IL GRUPPO CONSILIARE DI FORZA ITALIA

taccuino
Il meteo
Sereno o poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
12 gradi. I venti, da moderati
a forti, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Ovest. Il sole sorge alle 07.013
e tramonta alle 16.52. La luna,
gibbosa crescente, leva alle
14.01 e cala alle 2.44. Mare da
forte a molto forte. Altezza
onde: da 176 a 253 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: Contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza:

Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna
Roma, via Roma, n.161/C. Tel.

0932.981887.
Appuntamenti al cinema.

Multisala Golden, via Adua
204. Sala 1: “Il toro
Ferdinando” alle ore 16.30,
“Natale da Chef” alle ore
18.30, “Wonder” alle ore
20.30, “Poveri ma ricchissimi”
alle ore 22.30. Sala 2: “Coco”
alle ore 16-18-20.20.

DANIELA CITINO

Pubblica Istruzione, fondi co-
munitari, randagismo, parchi
e riserve. Eccezione fatta per i
Servizi sociali, è questo il po-
ker amministrativo affidato
dal sindaco Moscato a Gia-
nluca Occhipinti.

Deluso oppure compiaciuto
di essere rimasto in squadra
da esperto?

«Confesso di averci riflettuto
a lungo. D’istinto avrei voluto
dire “no grazie, esperienza
conclusa, torno alle mie atti-
vità professionali”, poi ripen-
sando a ciò che avrei lasciato
d’incompiuto, mi sono detto
che mi era stata fornita l’oc-
casione di completare le pro-
gettualità messe in campo
durante il mio anno e mezzo
di vita assessoriale».

Non proprio tutte. All’ap-
pello mancano i servizi so-
ciali.

«Ammetto una sottile ama-
rezza di fondo, anche perché
sono un pedagogista e nutro
una sincera passione per il
sociale, tuttavia mi consola
lasciare in consegna un as-
sessorato che, mai prima d’o-
ra, conta sull’utilizzo di stru-
menti economici. Dopo avere
fatto ripartire i piani di Zona
abbiamo rimesso in sesto l’ e-
quipe psico-pedagogica, rim-
polpato il settore di assistenti
sociali, investito su progetti,
mai prima realizzati, sull’au-
tismo e inoltre, contando sul-
la sinergia con lo Sprar, ab-
biamo costruito una fattiva

progettualità d’integrazione
e, non ultimo, abbiamo riav-
viato il dialogo con l’Uepe, se-
zione del tribunale preposto
a commutare la pena in atti-
vità lavorative socialmente
utili».

Giusto dire che lascia senza
rimpianti?

«Diciamo che sono soddisfat-
to di ciò che ho costruito. Ho
dato prova di buona prassi
amministrativa».

Che comunque potrà conti-
nuare ad esercitare in altri
settori strategici. Come il
randagismo, del resto è no-
torio il suo impegno anima-
lista.

«Sì, verissimo. Ma trattare
con i padroni dei cani, mi cre-
da, è veramente complicato.
Comunque sia, m’impegnerò
nel completare l’iter per la
gestione del canile comunale
con l’affidamento ad impren-
ditori privati e nello specifico
ad un imprenditore toscano
disponibile ad occuparsene».

E adesso veniamo al museo
italo-ungherese. Il protocol-
lo d’intesa con il Fermi è una
sua creatura e il mantenere
la funzione di esperto nella
Pubblica istruzione le con-
sentirà di occuparsene an-
cora.

«Non svelo nulla quando dico
che con l’ex campo di con-
centramento ho un legame
viscerale, mio padre ne è sta-
to l’ultimo maresciallo in ser-
vizio. Sono contento che la
memoria del luogo torni vi-
va».

utente
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Il caso. Si diede fuoco
ha gravi ustioni
resta in Rianimazione

E’ ancora ricoverato all’ospedale di Militello
Val di Catania, in rianimazione, il cinquan-
tenne vittoriese che la mattina di Santo Ste-
fano si è dato fuoco dopo essersi cosparso di
benzina. L’uomo presenta ustioni di secon-
do e terzo grado sul 30% del corpo. La situa-
zione è critica, ma per i medici non corre-
rebbe pericolo di vita.

L’uomo è arrivato al Guzzardi martedì
mattina in condizioni critiche. Poche ore
dopo, personale dello stesso ospedale di

Vittoria, dopo averlo stabilizzato, lo ha poi
accompagnato prima al Cannizzaro di Cata-
nia e poi al nosocomio di Militello Val di
Catania. Al Centro grandi ustionati del "Can-
nizzaro", l’uomo ha ricevuto altre cure e do-
po circa due ore è stato ulteriormente tra-
sportato, sempre a bordo del mezzo di soc-
corso, all´ospedale di Militello. Solo in tarda
serata, dopo le 22, l’ambulanza è tornata
indietro giungendo al nosocomio ipparino
solo intorno a mezzanotte. Per capire le ra-

gioni del gesto, gli uomini del Commissaria-
to di Polizia di Stato di Vittoria hanno già
interrogato amici e parenti del cinquanten-
ne. Fra questi anche il fratello che ha presta-
to i primi soccorsi prima del trasferimento
al "Guzzardi" e del successivo ricovero in
territorio catanese. Sembra che l’uomo ab-
bia deciso di compiere questo gesto estre-
mo dopo una accesa discussione in fami-
glia.

NADIA D’AMATO

«Un momento difficile
e 17 milioni da investire»

DA ASSESSORE AD ESPERTO

Occhipinti: «Lascio
ma continuerò»

GIUSEPPE LA LOTA

La sala Quarto Stato è occupata dal-
la Commissione di indagine prefet-
tizia (a 5 giorni dalla scadenza non
si riesce a capire se sarà chiesta una
proroga di ulteriori 3 mesi), il salo-
ne degli Specchi è una cella frigori-
fero e il sindaco Giovanni Moscato
preferisce il tepore della sua stanza
per conversare comodamente con i
giornalisti. “Un momento difficile -
esordisce il sindaco - mentre nel-
l’altra stanza spulciano documenti
sugli ultimi 11 anni attività politi-
co-amministrativa, noi program-
miamo e andiamo avanti come se
dovessimo restare qui per altri 30
anni”. Il resoconto di Moscato ri-
guarda il passato ma è proiettato al
futuro. Ovvero, all’attività ammini-
strativa svolta in questi 12 mesi e a
come spendere 17 milioni di euro
per la sola città di Vittoria, benefi-
ciaria insieme a Gela (che di milioni
di euro ne avrà 19 in rapporto al nu-
mero degli abitanti) del progetto A-
genda Urbana che il dirigente di
settore Alessandro Basile ha curato
con tanta diligenza dal punto di vi-
sta tecnico e burocratico prima di
consegnarlo nelle mani dell’ammi -
nistrazione.
“Con questo finanziamento - speci-
fica il sindaco - potremo procedere
alla digitalizzazione della pubblica

amministrazione, all’efficienta -
mento energetico, alla ristruttura-
zione degli edifici scolastici, all’illu -
minazione urbana, alla mobilità so-
stenibile, agli interventi sul settore
del dissesto idrogeologico, all’assi -
stenza per anziani e asili nido”. In

Sicilia, si vanta il sindaco, solo Gela
e Vittoria, che superano i 100 mila
abitanti, e il comune di Messina
hanno ottenuto il finanziamento
previsto dal Regolamento Po Fesr
2014/2010. Parla e sfoglia il calen-
dario 2017 il sindaco, giusto per
non dimenticare nulla delle cose
fatte, partendo dal presupposto di
avere ereditato una massa debito-
ria di circa 50 milioni di euro per
vecchie forniture, debiti fuori bi-
lancio accumulate negli anni ’80,
dai tempi quando egli stesso, classe
1977, non aveva ancora 10 anni.
“Soldi tolti ai servizi - ammette - in
qualche modo recuperati con la ri-
duzione delle posizioni organizza-
tive, con i tagli alla telefonia mobile
di circa il 30%, i tagli alle spese di Ga-
binetto e altro. L’assenza della Re-
gione fino a novembre e la scom-
parsa delle province non ci hanno
aiutato, ma come vedete riusciamo
a dare ancora servizi alla città. In un
anno e mezzo abbiamo fatto molto,
ma non siamo soddisfatti al massi-
mo: lo saremo quando avremo rea-
lizzato interamente il nostro pro-
getto”.

Calendario alla mano, il sindaco
sciorina l’elenco dei successi otte-
nuti mese per mese da quando am-
ministra. E mette al primo posto il
suo “fiore all’occhiello”, la partenza
della raccolta differenziata, avve-

nuta il 20 marzo scorso. “Ci hanno
preso come modello e ci hanno pu-
re premiato- dice il sindaco a chi gli
contesta la presenza di immondizia
nelle periferie e nelle discariche a-
busive- abbiamo raggiunto a no-
vembre il 58% di raccolta. E in que-
sto momento c’è la fila di gente che
chiede l’annullamento delle multe
che si sono beccate grazie alle tele-
camere mentre scaricavano rifiuti a
cielo aperto”.

Dalla differenziata ormai avviata,
al megaprogetto che potrebbe cam-
biare il volto della frazione di Sco-
glitti e favorire il definitivo lancio
turistico, all’approvazione del Pia-
no regolatore generale dopo tanti
anni. Il finanziamento del progetto
definitivo per il raddoppio del lun-
gomare di Scoglitti. “Speriamo che
nel 2018 possa andare a gara in mo-
do da iniziare il lavoro subito dopo
l’estate- anticipa il sindaco- si tratta
di un’altra grossa opera che stravol-
gerà il lungomare e lo renderà ap-
petibile ai turisti e agli investitori”.

Grande attenzione sarà riservata
alle strutture scolastiche, che mai
come in questo periodo sono ridot-
te a colabrodo. “Ci sono scuole- dice
Moscato- che quando piove si alla-
gano. Grazie a 3 mutui contratti po-
tremmo intervenire presso gli isti-
tuti Pappalardo, Fuschi, Santissimo
Rosario, in modo particolare per la
palestra, la Vittoria Colonna e l’isti -
tuto comprensivo Sciascia di Sco-
glitti”. Compiacimento, esprime
Moscato per i risultati ottenuti in
campo sanitario. “Le attenzioni del
governo regionale consistono nei
finanziamenti che abbiamo annun-
ciato sul Pronto soccorso”. Tra le ri-
ghe finali, il sindaco non manca di
citare la nuova giunta che viene de-
finita “più politica e pragmatica”.

LA CONSEGNA DEGLI ATTESTATI AGLI ATLETI CHE HANNO PARTECIPATO ALL’INIZIATIVA

LA FESTA DELLO SPORT

Cinquecento gli atleti
che ricevono gli attestati
Il debutto della neonata scuola di bici al-
la festa dello sport, durata ben tre giorni
presso la cittadella sportiva e giunta alla
sua seconda edizione, è stata la “cifra”
che a Vittoria non esistono sport consi-
derati di serie B. A ulteriore riprova di ciò
vi è stata la consegna dei ben cinquecen-
to attestati ad altrettanti atleti vittoriesi
che, grazie all’impulso dato da società e
allenatori alla loro passione, si cimenta-
no con impegno nelle più diverse disci-
pline passando dai karateka agli arcieri,
ai pivot, ai calciatori e altre specialità
sportive.
“Tangibile l’aria della festa respirata nel
corso della tre giorni” commenta con
grande soddisfazione il delegato allo
sport e consigliere di maggioranza, Ste-
fano Frasca che con l 'associazione TMS,
presieduta da Emanuele Battaglia, ha or-

ganizzato l’evento. “ Abbiamo dato visi-
bilità a tutto il mondo agonistico sporti-
vo del nostro territorio” prosegue Frasca
sottolineando la spettacolarità della tre
giorni con le esibizioni di gare e compe-
tizioni . “Si sono esibiti squadre e atleti di
sport minori o poco conosciuti che stan-
no portando vanto alla comunità e al ter-
ritorio ibleo “ annota il delegato allo
sport riferendosi a “ tiro con l' arco, ten-
nis tavolo, ciclismo su strada e mountain
bike, e sport da combattimento come
boxe,marti marziali, badminton rugby ,
atletica leggera, hockey”. “Insieme alle
società sportive della città - conclude
Frasca - ringraziamo anche quelle di A-
cate, Comiso, Santa Croce Camarina, Ge-
la, Pachino e Avola che hanno contribui-
to alla riuscita”.

D. C.

Il ritorno
del gruppo
di Forza Italia
in Consiglio

g.l.l.) Rinasce Forza Italia, che man-
cava in Consiglio dai tempi di Ric-
cardo Terranova. Il nuovo gruppo
consiliare Fi è composto dai 3 con-
siglieri di Sviluppo ibleo, Biagio
Pelligra (già nominato capogrup-
po), Gaetano Motta e Daniela Pino
(che fanno capo alla corrente di Ni-
no Minardo) il cui leader e vice sin-
daco Andrea La Rosa preserverà u-
gualmente l’identità del movi-
mento civico Sviluppo ibleo; e dai
due di Riavvia Vittoria, Rosa Maria
Mazzone e Daniele Barrano, diven-
tato assessore, che fanno riferi-
mento alla corrente di Orazio Ra-
gusa. “Inizia una nuova stagione
politica – dice l’assessore La Rosa –
ed era necessario che anche la geo-
grafia politica del civico consesso
potesse assumere una nuova iden-
tità”. Il gruppo doveva essere for-
mato da 7 componenti, ma le dia-
tribe interne non hanno consentito
a Toti Miccoli e Agata Iaquez di
transitare nel gruppone.

PALAZZO IACONO

Moscato programma il futuro mentre la Commissione scava nel passato

Da sinistra i neoassessori
Alfredo Vinciguerra e Valeria Zorzi

con al centro il sindaco
Giovanni Moscato e il riconfermato

assessore Paolo Nicastro

IL GRUPPO CONSILIARE DI FORZA ITALIA

taccuino
Il meteo
Sereno o poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
12 gradi. I venti, da moderati
a forti, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Ovest. Il sole sorge alle 07.013
e tramonta alle 16.52. La luna,
gibbosa crescente, leva alle
14.01 e cala alle 2.44. Mare da
forte a molto forte. Altezza
onde: da 176 a 253 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: Contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza:

Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna
Roma, via Roma, n.161/C. Tel.

0932.981887.
Appuntamenti al cinema.

Multisala Golden, via Adua
204. Sala 1: “Il toro
Ferdinando” alle ore 16.30,
“Natale da Chef” alle ore
18.30, “Wonder” alle ore
20.30, “Poveri ma ricchissimi”
alle ore 22.30. Sala 2: “Coco”
alle ore 16-18-20.20.

DANIELA CITINO

Pubblica Istruzione, fondi co-
munitari, randagismo, parchi
e riserve. Eccezione fatta per i
Servizi sociali, è questo il po-
ker amministrativo affidato
dal sindaco Moscato a Gia-
nluca Occhipinti.

Deluso oppure compiaciuto
di essere rimasto in squadra
da esperto?

«Confesso di averci riflettuto
a lungo. D’istinto avrei voluto
dire “no grazie, esperienza
conclusa, torno alle mie atti-
vità professionali”, poi ripen-
sando a ciò che avrei lasciato
d’incompiuto, mi sono detto
che mi era stata fornita l’oc-
casione di completare le pro-
gettualità messe in campo
durante il mio anno e mezzo
di vita assessoriale».

Non proprio tutte. All’ap-
pello mancano i servizi so-
ciali.

«Ammetto una sottile ama-
rezza di fondo, anche perché
sono un pedagogista e nutro
una sincera passione per il
sociale, tuttavia mi consola
lasciare in consegna un as-
sessorato che, mai prima d’o-
ra, conta sull’utilizzo di stru-
menti economici. Dopo avere
fatto ripartire i piani di Zona
abbiamo rimesso in sesto l’ e-
quipe psico-pedagogica, rim-
polpato il settore di assistenti
sociali, investito su progetti,
mai prima realizzati, sull’au-
tismo e inoltre, contando sul-
la sinergia con lo Sprar, ab-
biamo costruito una fattiva

progettualità d’integrazione
e, non ultimo, abbiamo riav-
viato il dialogo con l’Uepe, se-
zione del tribunale preposto
a commutare la pena in atti-
vità lavorative socialmente
utili».

Giusto dire che lascia senza
rimpianti?

«Diciamo che sono soddisfat-
to di ciò che ho costruito. Ho
dato prova di buona prassi
amministrativa».

Che comunque potrà conti-
nuare ad esercitare in altri
settori strategici. Come il
randagismo, del resto è no-
torio il suo impegno anima-
lista.

«Sì, verissimo. Ma trattare
con i padroni dei cani, mi cre-
da, è veramente complicato.
Comunque sia, m’impegnerò
nel completare l’iter per la
gestione del canile comunale
con l’affidamento ad impren-
ditori privati e nello specifico
ad un imprenditore toscano
disponibile ad occuparsene».

E adesso veniamo al museo
italo-ungherese. Il protocol-
lo d’intesa con il Fermi è una
sua creatura e il mantenere
la funzione di esperto nella
Pubblica istruzione le con-
sentirà di occuparsene an-
cora.

«Non svelo nulla quando dico
che con l’ex campo di con-
centramento ho un legame
viscerale, mio padre ne è sta-
to l’ultimo maresciallo in ser-
vizio. Sono contento che la
memoria del luogo torni vi-
va».

utente
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Il caso. Si diede fuoco
ha gravi ustioni
resta in Rianimazione

E’ ancora ricoverato all’ospedale di Militello
Val di Catania, in rianimazione, il cinquan-
tenne vittoriese che la mattina di Santo Ste-
fano si è dato fuoco dopo essersi cosparso di
benzina. L’uomo presenta ustioni di secon-
do e terzo grado sul 30% del corpo. La situa-
zione è critica, ma per i medici non corre-
rebbe pericolo di vita.

L’uomo è arrivato al Guzzardi martedì
mattina in condizioni critiche. Poche ore
dopo, personale dello stesso ospedale di

Vittoria, dopo averlo stabilizzato, lo ha poi
accompagnato prima al Cannizzaro di Cata-
nia e poi al nosocomio di Militello Val di
Catania. Al Centro grandi ustionati del "Can-
nizzaro", l’uomo ha ricevuto altre cure e do-
po circa due ore è stato ulteriormente tra-
sportato, sempre a bordo del mezzo di soc-
corso, all´ospedale di Militello. Solo in tarda
serata, dopo le 22, l’ambulanza è tornata
indietro giungendo al nosocomio ipparino
solo intorno a mezzanotte. Per capire le ra-

gioni del gesto, gli uomini del Commissaria-
to di Polizia di Stato di Vittoria hanno già
interrogato amici e parenti del cinquanten-
ne. Fra questi anche il fratello che ha presta-
to i primi soccorsi prima del trasferimento
al "Guzzardi" e del successivo ricovero in
territorio catanese. Sembra che l’uomo ab-
bia deciso di compiere questo gesto estre-
mo dopo una accesa discussione in fami-
glia.

NADIA D’AMATO

«Un momento difficile
e 17 milioni da investire»

DA ASSESSORE AD ESPERTO

Occhipinti: «Lascio
ma continuerò»

GIUSEPPE LA LOTA

La sala Quarto Stato è occupata dal-
la Commissione di indagine prefet-
tizia (a 5 giorni dalla scadenza non
si riesce a capire se sarà chiesta una
proroga di ulteriori 3 mesi), il salo-
ne degli Specchi è una cella frigori-
fero e il sindaco Giovanni Moscato
preferisce il tepore della sua stanza
per conversare comodamente con i
giornalisti. “Un momento difficile -
esordisce il sindaco - mentre nel-
l’altra stanza spulciano documenti
sugli ultimi 11 anni attività politi-
co-amministrativa, noi program-
miamo e andiamo avanti come se
dovessimo restare qui per altri 30
anni”. Il resoconto di Moscato ri-
guarda il passato ma è proiettato al
futuro. Ovvero, all’attività ammini-
strativa svolta in questi 12 mesi e a
come spendere 17 milioni di euro
per la sola città di Vittoria, benefi-
ciaria insieme a Gela (che di milioni
di euro ne avrà 19 in rapporto al nu-
mero degli abitanti) del progetto A-
genda Urbana che il dirigente di
settore Alessandro Basile ha curato
con tanta diligenza dal punto di vi-
sta tecnico e burocratico prima di
consegnarlo nelle mani dell’ammi -
nistrazione.
“Con questo finanziamento - speci-
fica il sindaco - potremo procedere
alla digitalizzazione della pubblica

amministrazione, all’efficienta -
mento energetico, alla ristruttura-
zione degli edifici scolastici, all’illu -
minazione urbana, alla mobilità so-
stenibile, agli interventi sul settore
del dissesto idrogeologico, all’assi -
stenza per anziani e asili nido”. In

Sicilia, si vanta il sindaco, solo Gela
e Vittoria, che superano i 100 mila
abitanti, e il comune di Messina
hanno ottenuto il finanziamento
previsto dal Regolamento Po Fesr
2014/2010. Parla e sfoglia il calen-
dario 2017 il sindaco, giusto per
non dimenticare nulla delle cose
fatte, partendo dal presupposto di
avere ereditato una massa debito-
ria di circa 50 milioni di euro per
vecchie forniture, debiti fuori bi-
lancio accumulate negli anni ’80,
dai tempi quando egli stesso, classe
1977, non aveva ancora 10 anni.
“Soldi tolti ai servizi - ammette - in
qualche modo recuperati con la ri-
duzione delle posizioni organizza-
tive, con i tagli alla telefonia mobile
di circa il 30%, i tagli alle spese di Ga-
binetto e altro. L’assenza della Re-
gione fino a novembre e la scom-
parsa delle province non ci hanno
aiutato, ma come vedete riusciamo
a dare ancora servizi alla città. In un
anno e mezzo abbiamo fatto molto,
ma non siamo soddisfatti al massi-
mo: lo saremo quando avremo rea-
lizzato interamente il nostro pro-
getto”.

Calendario alla mano, il sindaco
sciorina l’elenco dei successi otte-
nuti mese per mese da quando am-
ministra. E mette al primo posto il
suo “fiore all’occhiello”, la partenza
della raccolta differenziata, avve-

nuta il 20 marzo scorso. “Ci hanno
preso come modello e ci hanno pu-
re premiato- dice il sindaco a chi gli
contesta la presenza di immondizia
nelle periferie e nelle discariche a-
busive- abbiamo raggiunto a no-
vembre il 58% di raccolta. E in que-
sto momento c’è la fila di gente che
chiede l’annullamento delle multe
che si sono beccate grazie alle tele-
camere mentre scaricavano rifiuti a
cielo aperto”.

Dalla differenziata ormai avviata,
al megaprogetto che potrebbe cam-
biare il volto della frazione di Sco-
glitti e favorire il definitivo lancio
turistico, all’approvazione del Pia-
no regolatore generale dopo tanti
anni. Il finanziamento del progetto
definitivo per il raddoppio del lun-
gomare di Scoglitti. “Speriamo che
nel 2018 possa andare a gara in mo-
do da iniziare il lavoro subito dopo
l’estate- anticipa il sindaco- si tratta
di un’altra grossa opera che stravol-
gerà il lungomare e lo renderà ap-
petibile ai turisti e agli investitori”.

Grande attenzione sarà riservata
alle strutture scolastiche, che mai
come in questo periodo sono ridot-
te a colabrodo. “Ci sono scuole- dice
Moscato- che quando piove si alla-
gano. Grazie a 3 mutui contratti po-
tremmo intervenire presso gli isti-
tuti Pappalardo, Fuschi, Santissimo
Rosario, in modo particolare per la
palestra, la Vittoria Colonna e l’isti -
tuto comprensivo Sciascia di Sco-
glitti”. Compiacimento, esprime
Moscato per i risultati ottenuti in
campo sanitario. “Le attenzioni del
governo regionale consistono nei
finanziamenti che abbiamo annun-
ciato sul Pronto soccorso”. Tra le ri-
ghe finali, il sindaco non manca di
citare la nuova giunta che viene de-
finita “più politica e pragmatica”.

LA CONSEGNA DEGLI ATTESTATI AGLI ATLETI CHE HANNO PARTECIPATO ALL’INIZIATIVA

LA FESTA DELLO SPORT

Cinquecento gli atleti
che ricevono gli attestati
Il debutto della neonata scuola di bici al-
la festa dello sport, durata ben tre giorni
presso la cittadella sportiva e giunta alla
sua seconda edizione, è stata la “cifra”
che a Vittoria non esistono sport consi-
derati di serie B. A ulteriore riprova di ciò
vi è stata la consegna dei ben cinquecen-
to attestati ad altrettanti atleti vittoriesi
che, grazie all’impulso dato da società e
allenatori alla loro passione, si cimenta-
no con impegno nelle più diverse disci-
pline passando dai karateka agli arcieri,
ai pivot, ai calciatori e altre specialità
sportive.
“Tangibile l’aria della festa respirata nel
corso della tre giorni” commenta con
grande soddisfazione il delegato allo
sport e consigliere di maggioranza, Ste-
fano Frasca che con l 'associazione TMS,
presieduta da Emanuele Battaglia, ha or-

ganizzato l’evento. “ Abbiamo dato visi-
bilità a tutto il mondo agonistico sporti-
vo del nostro territorio” prosegue Frasca
sottolineando la spettacolarità della tre
giorni con le esibizioni di gare e compe-
tizioni . “Si sono esibiti squadre e atleti di
sport minori o poco conosciuti che stan-
no portando vanto alla comunità e al ter-
ritorio ibleo “ annota il delegato allo
sport riferendosi a “ tiro con l' arco, ten-
nis tavolo, ciclismo su strada e mountain
bike, e sport da combattimento come
boxe,marti marziali, badminton rugby ,
atletica leggera, hockey”. “Insieme alle
società sportive della città - conclude
Frasca - ringraziamo anche quelle di A-
cate, Comiso, Santa Croce Camarina, Ge-
la, Pachino e Avola che hanno contribui-
to alla riuscita”.

D. C.

Il ritorno
del gruppo
di Forza Italia
in Consiglio

g.l.l.) Rinasce Forza Italia, che man-
cava in Consiglio dai tempi di Ric-
cardo Terranova. Il nuovo gruppo
consiliare Fi è composto dai 3 con-
siglieri di Sviluppo ibleo, Biagio
Pelligra (già nominato capogrup-
po), Gaetano Motta e Daniela Pino
(che fanno capo alla corrente di Ni-
no Minardo) il cui leader e vice sin-
daco Andrea La Rosa preserverà u-
gualmente l’identità del movi-
mento civico Sviluppo ibleo; e dai
due di Riavvia Vittoria, Rosa Maria
Mazzone e Daniele Barrano, diven-
tato assessore, che fanno riferi-
mento alla corrente di Orazio Ra-
gusa. “Inizia una nuova stagione
politica – dice l’assessore La Rosa –
ed era necessario che anche la geo-
grafia politica del civico consesso
potesse assumere una nuova iden-
tità”. Il gruppo doveva essere for-
mato da 7 componenti, ma le dia-
tribe interne non hanno consentito
a Toti Miccoli e Agata Iaquez di
transitare nel gruppone.

PALAZZO IACONO

Moscato programma il futuro mentre la Commissione scava nel passato

Da sinistra i neoassessori
Alfredo Vinciguerra e Valeria Zorzi

con al centro il sindaco
Giovanni Moscato e il riconfermato

assessore Paolo Nicastro

IL GRUPPO CONSILIARE DI FORZA ITALIA

taccuino
Il meteo
Sereno o poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
12 gradi. I venti, da moderati
a forti, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Ovest. Il sole sorge alle 07.013
e tramonta alle 16.52. La luna,
gibbosa crescente, leva alle
14.01 e cala alle 2.44. Mare da
forte a molto forte. Altezza
onde: da 176 a 253 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: Contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza:

Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna
Roma, via Roma, n.161/C. Tel.

0932.981887.
Appuntamenti al cinema.

Multisala Golden, via Adua
204. Sala 1: “Il toro
Ferdinando” alle ore 16.30,
“Natale da Chef” alle ore
18.30, “Wonder” alle ore
20.30, “Poveri ma ricchissimi”
alle ore 22.30. Sala 2: “Coco”
alle ore 16-18-20.20.

DANIELA CITINO

Pubblica Istruzione, fondi co-
munitari, randagismo, parchi
e riserve. Eccezione fatta per i
Servizi sociali, è questo il po-
ker amministrativo affidato
dal sindaco Moscato a Gia-
nluca Occhipinti.

Deluso oppure compiaciuto
di essere rimasto in squadra
da esperto?

«Confesso di averci riflettuto
a lungo. D’istinto avrei voluto
dire “no grazie, esperienza
conclusa, torno alle mie atti-
vità professionali”, poi ripen-
sando a ciò che avrei lasciato
d’incompiuto, mi sono detto
che mi era stata fornita l’oc-
casione di completare le pro-
gettualità messe in campo
durante il mio anno e mezzo
di vita assessoriale».

Non proprio tutte. All’ap-
pello mancano i servizi so-
ciali.

«Ammetto una sottile ama-
rezza di fondo, anche perché
sono un pedagogista e nutro
una sincera passione per il
sociale, tuttavia mi consola
lasciare in consegna un as-
sessorato che, mai prima d’o-
ra, conta sull’utilizzo di stru-
menti economici. Dopo avere
fatto ripartire i piani di Zona
abbiamo rimesso in sesto l’ e-
quipe psico-pedagogica, rim-
polpato il settore di assistenti
sociali, investito su progetti,
mai prima realizzati, sull’au-
tismo e inoltre, contando sul-
la sinergia con lo Sprar, ab-
biamo costruito una fattiva

progettualità d’integrazione
e, non ultimo, abbiamo riav-
viato il dialogo con l’Uepe, se-
zione del tribunale preposto
a commutare la pena in atti-
vità lavorative socialmente
utili».

Giusto dire che lascia senza
rimpianti?

«Diciamo che sono soddisfat-
to di ciò che ho costruito. Ho
dato prova di buona prassi
amministrativa».

Che comunque potrà conti-
nuare ad esercitare in altri
settori strategici. Come il
randagismo, del resto è no-
torio il suo impegno anima-
lista.

«Sì, verissimo. Ma trattare
con i padroni dei cani, mi cre-
da, è veramente complicato.
Comunque sia, m’impegnerò
nel completare l’iter per la
gestione del canile comunale
con l’affidamento ad impren-
ditori privati e nello specifico
ad un imprenditore toscano
disponibile ad occuparsene».

E adesso veniamo al museo
italo-ungherese. Il protocol-
lo d’intesa con il Fermi è una
sua creatura e il mantenere
la funzione di esperto nella
Pubblica istruzione le con-
sentirà di occuparsene an-
cora.

«Non svelo nulla quando dico
che con l’ex campo di con-
centramento ho un legame
viscerale, mio padre ne è sta-
to l’ultimo maresciallo in ser-
vizio. Sono contento che la
memoria del luogo torni vi-
va».

utente
Text Box
La Sicilia 29 Dicembre 2017
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Il caso. Si diede fuoco
ha gravi ustioni
resta in Rianimazione

E’ ancora ricoverato all’ospedale di Militello
Val di Catania, in rianimazione, il cinquan-
tenne vittoriese che la mattina di Santo Ste-
fano si è dato fuoco dopo essersi cosparso di
benzina. L’uomo presenta ustioni di secon-
do e terzo grado sul 30% del corpo. La situa-
zione è critica, ma per i medici non corre-
rebbe pericolo di vita.

L’uomo è arrivato al Guzzardi martedì
mattina in condizioni critiche. Poche ore
dopo, personale dello stesso ospedale di

Vittoria, dopo averlo stabilizzato, lo ha poi
accompagnato prima al Cannizzaro di Cata-
nia e poi al nosocomio di Militello Val di
Catania. Al Centro grandi ustionati del "Can-
nizzaro", l’uomo ha ricevuto altre cure e do-
po circa due ore è stato ulteriormente tra-
sportato, sempre a bordo del mezzo di soc-
corso, all´ospedale di Militello. Solo in tarda
serata, dopo le 22, l’ambulanza è tornata
indietro giungendo al nosocomio ipparino
solo intorno a mezzanotte. Per capire le ra-

gioni del gesto, gli uomini del Commissaria-
to di Polizia di Stato di Vittoria hanno già
interrogato amici e parenti del cinquanten-
ne. Fra questi anche il fratello che ha presta-
to i primi soccorsi prima del trasferimento
al "Guzzardi" e del successivo ricovero in
territorio catanese. Sembra che l’uomo ab-
bia deciso di compiere questo gesto estre-
mo dopo una accesa discussione in fami-
glia.

NADIA D’AMATO

«Un momento difficile
e 17 milioni da investire»

DA ASSESSORE AD ESPERTO

Occhipinti: «Lascio
ma continuerò»

GIUSEPPE LA LOTA

La sala Quarto Stato è occupata dal-
la Commissione di indagine prefet-
tizia (a 5 giorni dalla scadenza non
si riesce a capire se sarà chiesta una
proroga di ulteriori 3 mesi), il salo-
ne degli Specchi è una cella frigori-
fero e il sindaco Giovanni Moscato
preferisce il tepore della sua stanza
per conversare comodamente con i
giornalisti. “Un momento difficile -
esordisce il sindaco - mentre nel-
l’altra stanza spulciano documenti
sugli ultimi 11 anni attività politi-
co-amministrativa, noi program-
miamo e andiamo avanti come se
dovessimo restare qui per altri 30
anni”. Il resoconto di Moscato ri-
guarda il passato ma è proiettato al
futuro. Ovvero, all’attività ammini-
strativa svolta in questi 12 mesi e a
come spendere 17 milioni di euro
per la sola città di Vittoria, benefi-
ciaria insieme a Gela (che di milioni
di euro ne avrà 19 in rapporto al nu-
mero degli abitanti) del progetto A-
genda Urbana che il dirigente di
settore Alessandro Basile ha curato
con tanta diligenza dal punto di vi-
sta tecnico e burocratico prima di
consegnarlo nelle mani dell’ammi -
nistrazione.
“Con questo finanziamento - speci-
fica il sindaco - potremo procedere
alla digitalizzazione della pubblica

amministrazione, all’efficienta -
mento energetico, alla ristruttura-
zione degli edifici scolastici, all’illu -
minazione urbana, alla mobilità so-
stenibile, agli interventi sul settore
del dissesto idrogeologico, all’assi -
stenza per anziani e asili nido”. In

Sicilia, si vanta il sindaco, solo Gela
e Vittoria, che superano i 100 mila
abitanti, e il comune di Messina
hanno ottenuto il finanziamento
previsto dal Regolamento Po Fesr
2014/2010. Parla e sfoglia il calen-
dario 2017 il sindaco, giusto per
non dimenticare nulla delle cose
fatte, partendo dal presupposto di
avere ereditato una massa debito-
ria di circa 50 milioni di euro per
vecchie forniture, debiti fuori bi-
lancio accumulate negli anni ’80,
dai tempi quando egli stesso, classe
1977, non aveva ancora 10 anni.
“Soldi tolti ai servizi - ammette - in
qualche modo recuperati con la ri-
duzione delle posizioni organizza-
tive, con i tagli alla telefonia mobile
di circa il 30%, i tagli alle spese di Ga-
binetto e altro. L’assenza della Re-
gione fino a novembre e la scom-
parsa delle province non ci hanno
aiutato, ma come vedete riusciamo
a dare ancora servizi alla città. In un
anno e mezzo abbiamo fatto molto,
ma non siamo soddisfatti al massi-
mo: lo saremo quando avremo rea-
lizzato interamente il nostro pro-
getto”.

Calendario alla mano, il sindaco
sciorina l’elenco dei successi otte-
nuti mese per mese da quando am-
ministra. E mette al primo posto il
suo “fiore all’occhiello”, la partenza
della raccolta differenziata, avve-

nuta il 20 marzo scorso. “Ci hanno
preso come modello e ci hanno pu-
re premiato- dice il sindaco a chi gli
contesta la presenza di immondizia
nelle periferie e nelle discariche a-
busive- abbiamo raggiunto a no-
vembre il 58% di raccolta. E in que-
sto momento c’è la fila di gente che
chiede l’annullamento delle multe
che si sono beccate grazie alle tele-
camere mentre scaricavano rifiuti a
cielo aperto”.

Dalla differenziata ormai avviata,
al megaprogetto che potrebbe cam-
biare il volto della frazione di Sco-
glitti e favorire il definitivo lancio
turistico, all’approvazione del Pia-
no regolatore generale dopo tanti
anni. Il finanziamento del progetto
definitivo per il raddoppio del lun-
gomare di Scoglitti. “Speriamo che
nel 2018 possa andare a gara in mo-
do da iniziare il lavoro subito dopo
l’estate- anticipa il sindaco- si tratta
di un’altra grossa opera che stravol-
gerà il lungomare e lo renderà ap-
petibile ai turisti e agli investitori”.

Grande attenzione sarà riservata
alle strutture scolastiche, che mai
come in questo periodo sono ridot-
te a colabrodo. “Ci sono scuole- dice
Moscato- che quando piove si alla-
gano. Grazie a 3 mutui contratti po-
tremmo intervenire presso gli isti-
tuti Pappalardo, Fuschi, Santissimo
Rosario, in modo particolare per la
palestra, la Vittoria Colonna e l’isti -
tuto comprensivo Sciascia di Sco-
glitti”. Compiacimento, esprime
Moscato per i risultati ottenuti in
campo sanitario. “Le attenzioni del
governo regionale consistono nei
finanziamenti che abbiamo annun-
ciato sul Pronto soccorso”. Tra le ri-
ghe finali, il sindaco non manca di
citare la nuova giunta che viene de-
finita “più politica e pragmatica”.

LA CONSEGNA DEGLI ATTESTATI AGLI ATLETI CHE HANNO PARTECIPATO ALL’INIZIATIVA

LA FESTA DELLO SPORT

Cinquecento gli atleti
che ricevono gli attestati
Il debutto della neonata scuola di bici al-
la festa dello sport, durata ben tre giorni
presso la cittadella sportiva e giunta alla
sua seconda edizione, è stata la “cifra”
che a Vittoria non esistono sport consi-
derati di serie B. A ulteriore riprova di ciò
vi è stata la consegna dei ben cinquecen-
to attestati ad altrettanti atleti vittoriesi
che, grazie all’impulso dato da società e
allenatori alla loro passione, si cimenta-
no con impegno nelle più diverse disci-
pline passando dai karateka agli arcieri,
ai pivot, ai calciatori e altre specialità
sportive.
“Tangibile l’aria della festa respirata nel
corso della tre giorni” commenta con
grande soddisfazione il delegato allo
sport e consigliere di maggioranza, Ste-
fano Frasca che con l 'associazione TMS,
presieduta da Emanuele Battaglia, ha or-

ganizzato l’evento. “ Abbiamo dato visi-
bilità a tutto il mondo agonistico sporti-
vo del nostro territorio” prosegue Frasca
sottolineando la spettacolarità della tre
giorni con le esibizioni di gare e compe-
tizioni . “Si sono esibiti squadre e atleti di
sport minori o poco conosciuti che stan-
no portando vanto alla comunità e al ter-
ritorio ibleo “ annota il delegato allo
sport riferendosi a “ tiro con l' arco, ten-
nis tavolo, ciclismo su strada e mountain
bike, e sport da combattimento come
boxe,marti marziali, badminton rugby ,
atletica leggera, hockey”. “Insieme alle
società sportive della città - conclude
Frasca - ringraziamo anche quelle di A-
cate, Comiso, Santa Croce Camarina, Ge-
la, Pachino e Avola che hanno contribui-
to alla riuscita”.

D. C.

Il ritorno
del gruppo
di Forza Italia
in Consiglio

g.l.l.) Rinasce Forza Italia, che man-
cava in Consiglio dai tempi di Ric-
cardo Terranova. Il nuovo gruppo
consiliare Fi è composto dai 3 con-
siglieri di Sviluppo ibleo, Biagio
Pelligra (già nominato capogrup-
po), Gaetano Motta e Daniela Pino
(che fanno capo alla corrente di Ni-
no Minardo) il cui leader e vice sin-
daco Andrea La Rosa preserverà u-
gualmente l’identità del movi-
mento civico Sviluppo ibleo; e dai
due di Riavvia Vittoria, Rosa Maria
Mazzone e Daniele Barrano, diven-
tato assessore, che fanno riferi-
mento alla corrente di Orazio Ra-
gusa. “Inizia una nuova stagione
politica – dice l’assessore La Rosa –
ed era necessario che anche la geo-
grafia politica del civico consesso
potesse assumere una nuova iden-
tità”. Il gruppo doveva essere for-
mato da 7 componenti, ma le dia-
tribe interne non hanno consentito
a Toti Miccoli e Agata Iaquez di
transitare nel gruppone.

PALAZZO IACONO

Moscato programma il futuro mentre la Commissione scava nel passato

Da sinistra i neoassessori
Alfredo Vinciguerra e Valeria Zorzi

con al centro il sindaco
Giovanni Moscato e il riconfermato

assessore Paolo Nicastro

IL GRUPPO CONSILIARE DI FORZA ITALIA

taccuino
Il meteo
Sereno o poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
12 gradi. I venti, da moderati
a forti, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Ovest. Il sole sorge alle 07.013
e tramonta alle 16.52. La luna,
gibbosa crescente, leva alle
14.01 e cala alle 2.44. Mare da
forte a molto forte. Altezza
onde: da 176 a 253 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: Contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza:

Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna
Roma, via Roma, n.161/C. Tel.

0932.981887.
Appuntamenti al cinema.

Multisala Golden, via Adua
204. Sala 1: “Il toro
Ferdinando” alle ore 16.30,
“Natale da Chef” alle ore
18.30, “Wonder” alle ore
20.30, “Poveri ma ricchissimi”
alle ore 22.30. Sala 2: “Coco”
alle ore 16-18-20.20.

DANIELA CITINO

Pubblica Istruzione, fondi co-
munitari, randagismo, parchi
e riserve. Eccezione fatta per i
Servizi sociali, è questo il po-
ker amministrativo affidato
dal sindaco Moscato a Gia-
nluca Occhipinti.

Deluso oppure compiaciuto
di essere rimasto in squadra
da esperto?

«Confesso di averci riflettuto
a lungo. D’istinto avrei voluto
dire “no grazie, esperienza
conclusa, torno alle mie atti-
vità professionali”, poi ripen-
sando a ciò che avrei lasciato
d’incompiuto, mi sono detto
che mi era stata fornita l’oc-
casione di completare le pro-
gettualità messe in campo
durante il mio anno e mezzo
di vita assessoriale».

Non proprio tutte. All’ap-
pello mancano i servizi so-
ciali.

«Ammetto una sottile ama-
rezza di fondo, anche perché
sono un pedagogista e nutro
una sincera passione per il
sociale, tuttavia mi consola
lasciare in consegna un as-
sessorato che, mai prima d’o-
ra, conta sull’utilizzo di stru-
menti economici. Dopo avere
fatto ripartire i piani di Zona
abbiamo rimesso in sesto l’ e-
quipe psico-pedagogica, rim-
polpato il settore di assistenti
sociali, investito su progetti,
mai prima realizzati, sull’au-
tismo e inoltre, contando sul-
la sinergia con lo Sprar, ab-
biamo costruito una fattiva

progettualità d’integrazione
e, non ultimo, abbiamo riav-
viato il dialogo con l’Uepe, se-
zione del tribunale preposto
a commutare la pena in atti-
vità lavorative socialmente
utili».

Giusto dire che lascia senza
rimpianti?

«Diciamo che sono soddisfat-
to di ciò che ho costruito. Ho
dato prova di buona prassi
amministrativa».

Che comunque potrà conti-
nuare ad esercitare in altri
settori strategici. Come il
randagismo, del resto è no-
torio il suo impegno anima-
lista.

«Sì, verissimo. Ma trattare
con i padroni dei cani, mi cre-
da, è veramente complicato.
Comunque sia, m’impegnerò
nel completare l’iter per la
gestione del canile comunale
con l’affidamento ad impren-
ditori privati e nello specifico
ad un imprenditore toscano
disponibile ad occuparsene».

E adesso veniamo al museo
italo-ungherese. Il protocol-
lo d’intesa con il Fermi è una
sua creatura e il mantenere
la funzione di esperto nella
Pubblica istruzione le con-
sentirà di occuparsene an-
cora.

«Non svelo nulla quando dico
che con l’ex campo di con-
centramento ho un legame
viscerale, mio padre ne è sta-
to l’ultimo maresciallo in ser-
vizio. Sono contento che la
memoria del luogo torni vi-
va».
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SCICLI
Il metano all’ospedale Busacca

Il commissario dell’Asp,
Salvatore Lucio Ficarra, ha fatto
richiesta per un sopralluogo ai
tecnici della ditta ConEnergia
per la formulazione di un
preventivo per i lavori necessari
a effettuare l’allaccio alla rete
metano. «Con questa richiesta e
il conseguente allaccio -
commenta Ficarra - avremo un
risparmio, non indifferente, sui
costi di riscaldamento e, allo
stesso tempo, si eviteranno
disagi all’utenza».

SCICLI
Ritrovato motorino rubato

Un ciclomotore, di proprietà di
un cittadino albanese, rubato nei
giorni scorsi, in via Trento a
Scicli e rispetto a cui era stata
presentata formale denuncia, è
stato rinvenuto a Modica, in via
Nazionale, dalla polizia locale. Si
tratta di un Piaggio Zip. Dopo
l’espletamento delle relative
pratiche, il mezzo è stato
riconsegnato al legittimo
proprietario. La polizia locale ha
anche accertato la presenza di
alcune autovetture ed anche di
un mini bus lasciati in sosta da
settimane e senza copertura
assicurativa. Si è quindi
proceduto alla rimozione forzata
e all’applicazione delle sanzioni
previste dal codice della strada.

POZZALLO
Un concerto per due chitarre

E’ in programma questa sera, a
partire dalle 19, presso lo spazio
cultura «Meno Assenza», il
concerto di Natale duo di
chitarre, a cura di Paolo Rizza e
Daniele Pidone. L’evento
musicale si annuncia in perfetta
aderenza con il clima di questi
giorni. L’iniziativa rientra nel
cartellone degli eventi promossa
dall’assessorato agli Spettacoli
retto da Giorgio Scarso.

COMISO. Siglata l’intesa tra ex Ap e Soaco per l’utilizzo di 1,6 milioni di euro di fondi ex Isc

Un nuovo bando per l’aeroporto
Per attirare le compagnie
saranno inseriti anche i
soldi di Regione e Camcom

CONTROLLI DEI CARABINIERI A POZZALLO

Una denuncia e un sequestro di 30 chili di botti
POZZALLO. Trenta chili di “botti”peri-
colosi (nella foto) sono stati seque-
strati dai carabinieri e un 35enne del
luogo è stato denunciato per com-
mercio abusivo di materie esploden-
ti e omessa denuncia. L’uomo è stato
trovato in possesso di quella che è
stata definita una vera e propria San-
ta Barbara con botti di genere vietato
che erano stati ribattezzati commer-
cialmente “Etna”, “kassiopea” ed al-
tri epiteti, tubi di lancio da oltre 10
cm e massa attiva di oltre 5 kg di pol-
vere pirica. Per alcune batterie mes-

se in vendita sarebbe stato addirittu-
ra necessario il porto d’armi. La mer-
ce sequestrata, messa in commercio,
avrebbe fruttato oltre 2 mila Euro. Il
sequestro rientra nell’ambito dell’o-
perazione Natale Sicuro disposta
dalla Compagnia di Modica, su coor-
dinazione del Capitano Francesco
Ferrante che annuncia serrati con-
trolli in vista del Capodanno, occa-
sione in cui si registra anche un no-
tevole incremento della vendita ille-
gale di materiale pirotecnico.

CARMELO RICCOTTI LA ROCCA

LUCIA FAVA

COMISO. Il 2018 porterà un nuovo ban-
do per i vettori all’aeroporto Pio La
Torre. Ieri è stata firmata la conven-
zione tra Soaco spa e Libero consorzio
comunale di Ragusa per il trasferi-
mento di 1,6 milioni di euro di fondi
ex Insicem alla società di gestione ae-
roportuale. Di fatto è la terza conven-
zione che viene siglata tra ex provin-
cia e Soaco, dopo che le prime tre gare
sono andate deserti.
Ma stavolta la somma messa a bando
è superiore e, pertanto, maggior-
mente appetibile per le compagnie
aeree. Oltre ai fondi ex Insicem sa-
ranno inseriti, infatti, nell’avviso per i
vettori anche i 4,5 milioni di euro del-
la Regione siciliana e le 300mila euro
della Camera di Commercio di Ragu-
sa. Un maxi bando, dunque, con il
quale si punta a realizzare nuovi col-
legamenti da e per l’aeroporto ibleo e

a potenziare quelli tuttora esistenti.
La nuova convenzione, che annulla di
fatto le precedenti, è stata sottoscrit-
ta dal commissario straordinario del
Libero Consorzio Comunale, Dario
Cartabellotta e dal presidente della
Soaco Silvio Meli, presente pure
l’amministratore delegato Giorgio
Cappello e il presidente di Intersac

Giuseppe Giannone. “E’ un atto con-
creto per avviare la promozione del-
l’aeroporto di Comiso – commenta
Cartabellotta – ch’è centrale nella va-
lorizzazione di questo territorio e
chiude una lunga fase istruttoria che
ha comportato ritardi nell’assegna -
zione di questi fondi. Tenevo partico-
larmente a chiudere questo provve-

dimento amministrativo alla fine del
mio mandato che, al momento, non
so se verrà rinnovato. Ma volevo met-
tere un punto fermo nella destinazio-
ne dei fondi ex Insicem che hanno co-
stituito nella mia azione amministra-
tiva una priorità per dare risposte ad
un territorio e a una Provincia che di-
mostra giorno dopo giorno il suo vir-
tuosismo nella politica del fare”.
“L’aeroporto ha un numero sempre
crescente di passeggeri – affermano
Meli e Cappello – e questa operazione
voluta con grande intuito dal com-
missario Cartabellotta ci consentirà
di dare linfa allo sviluppo dello scalo
aereo a cavallo tra il 2018 e il 2019”.

Intanto, l’importanza dell’aeropor -
to Pio la Torre per l’economia ragusa-
na viene confermata da un recente
studio di Bankitalia, secondo il quale,
in due anni, lo scalo ibleo avrebbe già
ripagato di un quarto i costi di ricon-
versione dell'aeroporto militare di
Comiso in scalo civile, portando netti
benefici all'economia locale della
provincia di Ragusa, verificabili con
un incremento mensile di presenze
di turisti internazionali di oltre 5mila
unità.

IL COMMISSARIO STRAORDINARIO CARTABELLOTTA E IL PRESIDENTE DI SOACO SILVIO MELI

Farmacie e numeri utili
Acate: Pomeridiano e notturno:

Puglisi, via XX settembre 35,
telefono 0932.990177. Fax
Ufficio Tecnico: 0932 874301.
Magazzino Comunale: 0932
989997. Protezione Civile:
0932 877080. Polizia
Municipale: 0932 990070.
Biblioteca: 0932 989189. Fax
protocollo: 0932 990788.
Ufficio Postale: 0932 990687

Chiaramonte Gulfi:
pomeridiano e notturno:
Incardona, via Montesano 5,
telefono 0932.928024.
Protezione civile:
3331056924. Vigili urbani,
reperibilità diurna:
3319110727, reperibilità
notturna: 3318845583

Comiso: pomeridiano e
notturno: Noto, via Ho Chi
Min 14/e, telefono
0932.961610. Fondazione
Bufalino: 0932-962617.
Centro regionale recupero
Fauna selvatica: 0932-
967292

Monterosso-Giarratana:
Nasca, via Vittorio Emanuele
2, telefono 0932.977291

Ispica: pomeridiano e notturno:
Aquiletta, corso Umberto 86,
telefono 0932.950006.
Protezione civile: 0932-
701448. Vigili urbani: 0932-
701423

Pozzallo: pomeridiano: Losi,
via Bixio 15, telefono
0932.953281. Comune:
0932-794111. Notturno:
Costa, via Giardina 4, telefono
0932.953223. Protezione
civile: 0932-794704. Vigili
urbani: 0932-956711

Scicli: pomeridiano: Cartia,
corso Umberto I 92, telefono
0932.931746. Notturno:
Antica Farmacia, via Duca
D’Aosta 22, telefono
0932.931244. Protezione
civile: 0932-938556

Santa Croce Camerina:
pomeridiano e notturno:
Schembari, via Distefano 2,
telefono 0932.911402.

I sindacati evidenziano
la necessità di investire
nelle infrastrutture
considerato, tra l’altro,
l’importante incremento
del settore turistico

GIORGIO LIUZZO

Strutture produttive e occupazione in
ripiegamento. Infrastrutture al palo.
Il 2017 è stato un anno particolar-
mente importante per la provincia di
Ragusa che ha attraversato l’ottavo
anno consecutivo di crisi economica.
E’quanto hanno asserito, ieri mattina,
durante la tradizionale conferenza
stampa di fine anno, i segretari pro-
vinciali di Cgil, Cisl e Uil, rispettiva-
mente Giuseppe Scifo, Paolo Sanzaro
e Giorgio Bandiera. «La provincia i-
blea, infatti, come tutto il Paese e il
sud in particolare - è stato spiegato -
esce da quasi un decennio di crisi con
un forte indebolimento delle struttu-
re produttive ed alcune trasformazio-
ni significative. L'edilizia e l'industria
sono i settori che hanno visto regi-
strare maggior perdita in termini di
Pil e occupazione. Nel comparto ce-
mentiero, con la presenza di Colacem
in provincia, si registra di fatto la
chiusura dello stabilimento di Poz-
zallo con gravi rischi per tutti i lavora-
tori degli stabilimenti. Sul versante
della chimica, dopo aver scongiurato
nel giugno 2016 la vendita di Versalis
ad un fondo finanziario estero, regi-

striamo di fatto un immobilismo da
parte di Eni che non lascia intravede-
re prospettive di sviluppo per il futu-
ro, nonostante la strategicità del set-
tore per l'industria italiana».

Qualche dato? In provincia di Ragu-
sa la disoccupazione è raddoppiata
dal 2008 ad oggi, con particolare sof-
ferenza per le fasce giovanili e le don-
ne. Il settore agroalimentare che in
questi anni di crisi ha registrato in
tutto il Paese un andamento anticicli-
co presenta una tenuta sul piano oc-
cupazionale e in termini di Pil, ed è qui
che è forte la presenza di lavoro irre-
golare, nero e sottopagato che spesso
degenera in contesti di vero degrado
umano e sociale nelle campagne.

«Resta strategica, comunque - han-
no spiegato i tre segretari confederali
- la centralità di questo settore in un
contesto che vede crescere la doman-
da di prodotti agroalimentari di qua-
lità. Tuttavia il settore soffre, sopra-
tutto nel contesto delle produzioni
ortofrutticole, di una crisi strutturale
dove persiste ancora una estrema
parcellizzazione delle aziende, poca
attività di associazionismo e sopra-
tutto scarsa certificazione per quanto
riguarda la qualità, il che rende la fi-
liera spesso preda di speculazioni
commerciali a danno dei produttori
più piccoli».

Il sindacato unitario a livello confe-
derale è impegnato per promuovere

la legalità a tutti i livelli nel-
la filiera agroalimentare,
per affermare il rispetto e la
dignità delle lavoratrici e
dei lavoratori e delle azien-
de sane che operano nel ter-
ritorio. Il settore turistico, i-
noltre, ha avuto incrementi
importanti nel territorio
dove si sono registrate pre-
senze in forte crescita so-
prattutto in alcune stagioni.
«Occorre rafforzare le strut-
ture e l'organizzazione di
questo comparto - hanno
spiegato i sindacati - a par-

tire da un progetto di sistema che ve-
de impegnati tutti i Comuni della pro-
vincia, attraverso la messa in rete del-
le diverse offerte in termini di patri-
monio monumentale, paesaggistico
ed enogastronomico. E' indispensabi-
le lo sviluppo della rete infrastruttu-
rale a partire dall'aeroporto di Comi-
so e dall'autostrada Siracusa – Gela il
cui tratto Rosolini-Modica resta an-
cora oggi ostaggio della inerzia istitu-
zionale». Cgil, Cisl e Uil nel 2017 han-
no lottato per non far fermare i can-
tieri dell'autostrada, decine di mani-
festazioni per chiedere, soprattutto al
governo regionale, una direzione effi-
cace per il completamento di quest'o-
pera strategica.

Da sinistra Paolo
Sanzaro, Giuseppe
Scifo e Giorgio
Bandiera. Nel
riquadro un
cantiere della
Siracusa-Gela nel
tratto
Rosolini-Modica

IL BILANCIO DEL 2017. Cgil, Cisl e Uil tirano le somme di un anno di crisi profonda

«Emorragia occupazionale
nei settori edile e industriale»

POZZALLO. Sbarco dirottato

Mare in tempesta
la nave che porta
134 immigrati
finisce ad Augusta
GIANFRANCO DI MARTINO

POZZALLO. Pioggia, freddo, mare in tempesta non scon-
giurano le fughe dall’inferno della guerra e della mise-
ria. Nella notte tra Natale e Santo Stefano, mentre al di
qua del Mediterraneo, tra agiatezze e comodità, si tra-
scorreva la festa della nascita del bambino Gesù, in
mezzo al mare in burrasca, tra le onde alte diversi metri,
gli angeli erano impegnati a salvare vite umane. Scene
di dolcezza e di terrore, bambini in braccio ai soccorrito-
ri, nel buio della notte rischiarato dai lampioni della na-
ve Proactiva Open Arms. Viene individuata una prima
barca, con circa 134 persone a bordo, tra cui 36 minori e
7 bambini. Una unità navale di Eunavformed ha soccor-
so altri due barchini con complessive 121 persone.
"Nessuno si riposa finché c'è vita alla deriva, è inverno e
ci sono bambini a bordo e ogni minuto conta –ha detto il
coordinatore di Proactiva Open Arms Oscar Camps - ab-
biamo individuato una prima imbarcazione con 134
persone a bordo, molto esposta e alla deriva, altre due
sembrano scomparse". In zona, in acque internazionali,
c'era anche la nave Aquarius di Sos Mediterranee alla
sua trentaduesima missione nel Mediterraneo. Su que-
s’ultima nave sono stati trasferiti i migranti, in tutto
373.
Terminate le operazioni, il timone fa rotta verso Pozzal-
lo, dove doveva arrivare ieri mattina, ma per le avverse
condizioni meteo la nave è stata dirottata ad Augusta.
Tra i migranti arrivati, stremati da un viaggio infernale,
tra freddo e mare avverso, anche donne incinte e mino-
ri. I mercanti di uomini sembrano aver accellerato le
partenze, nonostante le avverse condizioni meteorolo-
giche, abbassando i prezzi della traversata, 400 dollari,
un decimo di quanto si pagava appena pochi mesi fa. I
migranti, ammassati su gommoni o barchini in legno,
prendono il largo. L’Unicef ha reso noto che nel 2017,
circa 15 mila bambini non accompagnati hanno rag-
giunto l’Italia. Oltre 400 i bambini morti nel tentativo di
compiere questo viaggio, mentre alcune migliaia sono
stati vittime di abusi, sfruttamento, schiavità e deten-
zione mentre transitavano la Libia.

«Il sindacato deve diventare
soggetto che elabora proposte»

«L'obiettivo per Cgil, Cisl e Uil - sottolineano i se-
gretari confederali - è quello di un impegno affin-
ché la provincia di Ragusa torni ad essere esempio
di sviluppo sociale ed economico in grado di ga-
rantire un futuro alle nuove generazioni, metten-
do insieme laboriosità e innovazione, in cui il lavo-
ro diventi elemento centrale di questo processo e
non come funzione residuale svuotata del proprio
valore sociale. Per questo è importante che il sin-
dacato sia soggetto di elaborazione di proposte».
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